

# Tak Sertakan Airlangga, Mad Romli Dinilai Tak Fatsum Tegak Lurus

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.DEMOKRAT.CO.ID](https://TANGERANG.DEMOKRAT.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 10:01



TANGERANG - Poros Muda Golkar Indonesia (PMGI) soroti baliho-baliho bakal calon Bupati Tangerang, Mad Romli yang tidak memampangkan Ketua Umum DPP Golkar, yaitu Airlangga Hartarto. Mad Romli dinilai tidak memiliki rasa takjum dan hormat kepada ketua, serta fatsum tegak lurus.

" Mad Romli ini kan kader Golkar. Tetapi, seakan tidak memiliki rasa hormat atau fatsum tegak lurus kepada Ketua DPP, yaitu Airlangga Hartarto. Hal itu, bisa

dilihat dari semua baliho yang tersebar. Tidak ada satupun terpampang wajah ketua DPP, " kata Koordinator Nasional Poros Muda Golkar Indonesia, TB Uuy Faisal Amdan kepada awak media, Rabu (3/7/2024)

Kata TB Uuy, padahal Mad Romli ini kan sekarang sedang menggunakan partai berlambang pohon beringin yang di nahkodai oleh Airlangga Hartarto, sebagai Ketua Umum DPP. Menurut TB Uuy, dengan tidak adanya wajah Airlangga yang terpampang tentu memperlihatkan bahwa Mad Romli ini tidak memiliki loyalitas tinggi terhadap Golkar. Pasalnya, Seorang Ketua Umum Partai Golkar ini, sangat melekat sebagai maskot partai itu sendiri. Sehingga, seorang kader tentunya harus memiliki rasa hormat dan takjum kepada kaptennya.

" Padahal, Mad Romli ini kan selalu membawa nama Golkar untuk kegiatan sosialisasi kemanapun. Tetapi, terlihat tidak ada rasa hormat terhadap ketua DPP. Ini menggambarkan bahwa dirinya memang tidak memiliki loyalitas yang tinggi, " ujar TB Uuy Faisal Amdan yang juga menjabat sebagai Ketua Departemen KAHMI Nasional.

TB Uuy, berpesan agar Mad Romli tidak melupakan Airlangga Hartarto yang memiliki peran penting di DPP Golkar. Dia juga menilai, bahwa Mad Romli terkesan mengesampingkan peran Ketua DPP Golkar, dan telalu pede merasa hanya dirinyalah yang membesarkan Golkar.

" Jadi Mad Romli ini tidak memiliki rasa hormat, kalau saya fikir. Dan terkesan menyampaikan peran Ketua DPP Golkar itu sendiri, padahal peran ketua DPP sangatlah penting dalam sebuah partai, " tukasnya.(Akb/Hadi)